
【検討協議会の検討経過】 

H23.1.20 第１回会議  

 入曽地区の中学校の統廃合について  

H23.5.25 第２回会議  

入曽地区の中学校の統廃合について  

H23.7.21 第３回会議  

入曽地区の中学校の統廃合について  

H23.8.24 第４回会議  

統廃合の具体的な検討について  

H23.10.5 第５回会議  

統廃合対象校の選定について  

H24.1.27 第６回会議  

今後の検討協議について  

H24.3.21 第７回会議  

部会の委員構成について  

 

            平成 24 年 6 月  

入曽地区中学校統廃合検討協議会の検討状況について 
 

狭山市教育委員会では、児童生徒数の減尐に伴い、学校の規模と配置

の適正化を図るため、平成 19 年 9 月に「狭山市立小・中学校の規模と

配置の適正化に関する基本方針」（以下「基本方針」という。）を策定し、

学校の統廃合に取り組んでいます。  

 基本方針では、入曽地区の中学校 3 校を 2 校に統廃合する方針が示さ

れているため、保護者並びに学校関係者、自治会、地域住民等の代表者

で組織する「入曽地区中学校統廃合検

討協議会」（以下「検討協議会」とい

う。）を設置し、平成 23 年 1 月より統

廃合に関する協議を進めています。  

ここでは、現在まで 7 回開催された

検討協議会について、その検討状況を

お知らせします。  

第１回会議 

基本方針の内容を確認したうえで、

入曽地区の中学校の現状、生徒数及び

学級数の今後の見込み、小規模校の課

題等について説明を行いました。  

第２回会議  

入曽地区の各中学校を統廃合した

場合の効果及び課題点を挙げながら、

統廃合の必要性について意見が交わ

されました。  

第３回会議  

小規模校（11 学級以下）では、集団

教育が阻害される、教科学習や指導が

十分にできないなどといったことが
検討協議会の様子（場所：入曽公民館） 



指摘されるなかで、小規模化が進む入曽地区の中学校の現状を踏まえつ

つ、その問題点について意見が交わされました。  

第４回会議  

基本方針及び狭山市教育振興基本計画が示すとおり、入曽地区の中学

校においても、統廃合を進めていく方向で意見が集約されました。これ

を受けて、検討協議会事務局（教育委員会）より、統廃合対象校につい

ての素案が次回会議で示されることとなりました。  

第５回会議 

入曽地区の中学校の統廃合については、校舎の老朽度や運動場の面積

などの観点から「入間中学校」を統廃合の対象校とすることで合意が得

られ、今後は学区の見直しや統合の時期等、具体的な検討が進められる

こととなりました。 

第６･７回会議  

平成 24 年度以降の検討協議会は、次のとおり進められることとなり

ました。  

⑴ 検討協議会の委員構成 

現在の委員（計 19 名）に、入曽地区の小学校 4 校の各 PTA 関係者

及び学校長（計 8 名）が委員として加わる予定です。  

⑵ 部会の設置 

  統廃合に伴う学区の見直しにあたっては、検討協議会の下部組織と

して新たに部会を設け、入曽地区の小・中学校 7 校の各 PTA 関係者

を中心に、地域関係者等も加えた形で検討を進める予定です。  

 
※ 入曽地区中学校統廃合検討協議会の検討状況の詳細については、狭山市

公式ホームページをご覧ください。 

 

 

 

 

 

問い合わせ 
 狭山市教育委員会 教育総務課 学校統廃合担当 
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